Engagement définitif

Puisque Dieu a tant fait pour moi, que ne ferais-je pas pour lui ? (Ste.Emilie De Vialar)

Après avoir discerné notre vocation, nous, sœurs Mary Sha Dan Htu, Margaret Vung



Sum Nuam, Emerita Naw, Roberta Su Nwe Kyaw et Rita Htang Hein Htung, avons prononcé nos voeux définitifs le 23 mars 2023 à l'église Saint-Pierre de Gaillac, lieu de naissance de notre mère fondatrice, sainte Émilie de Vialar. La célébration belle et réussie. Nous reconnaissantes à Dieu qui nous a appelées et consacrées, ainsi qu'à notre fondatrice Sainte Émilie de Vialar qui nous a montré le chemin pour répondre à l'appel de Dieu. Nous sommes également reconnaissantes à notre supérieure générale, sœur Monika Duellmann, et à ses conseillères, sœur Marie Thérèse, provinciale du

Myanmar, de nous avoir permis de prononcer nos vœux perpétuels au sein de la Congrégation.

Ce fut un jour très spécial pour nous. Prononcer nos vœux dans l'église Saint-Pierre de Gaillac a également été une bénédiction pour nous. C'est en effet dans cette église que sainte Émilie a eu la vision des cinq plaies de Jésus dans le tabernacle. Sa châsse y est également conservée. Nous avons vraiment ressenti sa présence et son esprit à cette occasion spéciale. Il était également remarquable pour nous de nous rappeler comment six sœurs de Gaillac se sont portées volontaires et ont été envoyées au Myanmar. Le Myanmar est d'ailleurs l'un des derniers pays où Sainte Émilie a envoyé des sœurs pour des missions à l'étranger au cours de sa vie. Bien que nos parents et nos proches n'aient

pas pu assister à la célébration, de nombreux paroissiens étaient présents avec nous. Nous avons senti qu'ils nous aimaient comme leurs propres enfants et amis.

Dans son homélie, Mgr Jean-Louis Balsa, archevêque d'Albi et président de la célébration, a rappelé, à partir de la première lecture, que Dieu a appelé Moïse au milieu d'un buisson qui brûlait sans se consumer, et que Moïse s'est couvert le visage devant Dieu. Dieu a également envoyé Moïse en Égypte afin de libérer son peuple de l'esclavage. L'évêque a déclaré que nous sommes également confrontés à de nombreuses épreuves, peurs et difficultés, comme la guerre, mais que nous ne sommes

pas consumés parce que Dieu est toujours avec nous pour nous protéger et prendre soin de nous. Nous croyons que ce passage de l'Écriture sera notre force.

